

Fuego arrasó con sector de ropa de cama y pasillos de Asocapec

Incendio dejó con pérdida total a varios locatarios. Dos bomberos resultaron lesionados durante la emergencia.

Bibiana Mamani H.
cronica@estrellaarica.cl

Según algunos locatarios del Terminal Asocapec, el incendio se habría iniciado cerca del mediodía en uno de los pasillos cercanos al sector de ropa de cama y muebles, donde rápidamente arrasó con varios locales hasta llegar al sector de disfraces, motivo por el cual varios comerciantes sacaron a pulso sus mercancías para evitar mayores pérdidas.

“Me dijeron que se estaba quemando en el sector de los cobertores, así que salí de mi puesto para ayudar e hice lo que pude, pero los cobertores eran muy inflamables. Todo pasó muy rápido, nunca pensé que también se quemaría mi puesto. Aquí hay gente que perdió el esfuerzo de su vida, varios son de la tercera edad. Hay una impotencia porque no pudimos hacer nada cuando empezó el fuego, yo sentí unos cortes eléctricos”, lamentó José Banda.

A medida que el fuego avanzaba por los pasillos, los locatarios comenzaron



EL FUEGO PUDO SER CONTROLADO PASADA LAS 18 HORAS, CON EL ESFUERZO DE BOMBEROS.



LOCATARIOS AFIRMAN QUE LAS PÉRDIDAS SON MILLONARIAS.

na trasladar sus mercancías hacia la calle.

“Hasta el momento no tenemos confirmación de personas lesionadas, si un par de bomberos que se han visto afectados a raíz del combate del fuego. En esta emergencia hemos desplegado el máximo de personal de Carabineros para salvaguardar la integridad de las personas y bomberos”, dijo el Coronel Carlos Maureira prefecto de Carabineros Arica.

Ante las pérdidas millonarias, el alcalde de Arica,

70

son los locatarios que resultaron afectados por el incendio, pero podrían sumarse más.

Orlando Vargas, comentó que, “tenemos un plan junto al gobernador para después de mitigar el incendio evaluar los daños y ver cómo los ayudamos”.

Durante la emergencia, Senapred tomó algunas

medidas como: cierre de calles, camiones aljibes de la Municipalidad de Arica para distribución de agua, suspensión de clases en colegios cercanos y la interrupción de la energía eléctrica en el sector.

Para el Comandante del Cuerpo de Bomberos, Patricio Melgarejo, este incendio fue uno de los más dantescos que han tenido. Asimismo, señaló que se va constituir el Departamento Técnico de Investigación de Incendio para establecer las causas.



ALGUNOS LOGRARON SALVAR UN POCO DE SU MERCADERÍA.